
2019 年度 体協ニュース 

 
 公益財団法人板橋区体育協会「定時評議員会」が 6月 24日(月)午後 6時 30分より板橋区立小豆

沢体育館多目的室にて開催されました。 

１ 会長挨拶：下田賢司体育協会会長より「体育協会の活動に皆様方のご協力をいただき感謝を申 

し上げます。議事のご審議をよろしくお願いいたします」と挨拶がありました。 

２ 議長選出：ソフトテニス連盟の樋口俊三評議員が推薦され議長に決まりました。 

３ 定足数の確認報告：福澤総務部長より定足数の確認・報告があり「評議員総数 27名中出席者 

が 17名でしたので過半数を超えており、本会は成立しています」と報告がありました。 

４ 議事録署名人の選出：樋口議長の進行で「加藤 章体育協会理事」と「日比野泰三評議員」に 

決まり、議事へと会が進行しました。 

５ 議 事 

＊第１号議案「平成 30 年度事業報告」 

加藤専務理事より平成 30年度も都民体育大会や区民体育大会、青少年スポーツ指導者講習会 

(3回)や救急・救命講習会、区民ハイキング(１回)等、多くの事業が行われたことが報告されま 

した。 

 樋口議長より第 1号議案「平成 30年度事業報告」について出席者に意義の有無が確認され、 

異議なしということで承認されました。 

＊第 2 号議案「平成 30 年度決算報告(案)」 

吉田財政部長より体育協会の事業を円滑に実施するために無くてはならない財産について、分 

 かり易く丁寧な説明がされました。30年度はトップアスリート育成事業として「板橋区体育協 

 会スイミングクラブ」という事業が始まったことについての説明もありました。 

樋口議長より第２号議案「平成 30年度決算報告(案)」について出席者に異議の有無が確認さ 

 れ、異議なしということで承認されました。 

＊第３号議案「平成 30 年度監査報告」 

髙橋監事より「業務監査については事業計画に則り、おおむね良好に運営されており、特段の 

 問題を認めません。会計監査についても特段の問題が無い、正しく処理されていることを認めま 

す」と報告がありました。 

 樋口議長より第 3号議案「平成 30年度監査報告」について意義の有無が確認され、承認され 

 ました。 

 樋口議長より「以上で議事が全て終了しました」との挨拶があり、議長を解任されました。 

６ 閉会のことば：髙澤副会長より「第 1号議案から第 3号議案までご審議頂きありがとうござい 

ました。都民体育大会で上位入賞された団体が多く、全体の成績が上がり、特に女子が大躍進し 

ました。今後とも皆様のご指導ならびにご理解とご協力をお願いいたします」と挨拶がありま 

した。    ≪都民体育大会成績 男子：総合 7位、女子：総合 4位≫     

 (浅賀 公子記) 
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